Schule erlebt Premiere mit Frühlingsflohmarkt

AKTION Neuer Förderverein hat schon viel auf die Beine gestellt

Der große Rückhalt in der Großheider Elternschaft macht viele Aktivitäten erst möglich.

GROßHEIDE - Premiere in Großheide: Zum ersten Mal lädt der Förderverein der Grundschule Großheide die Schülerinnen und Schüler sowie die Elternschaft und die Großheider Öffentlichkeit zum Frühlingsflohmarkt ein.

zum Fruhlingsflohmarkt ein.
Am Freitag, 20. März, ist es so weit: Insbesondere sollen beim Frühlingsflohmarkt gut erhaltene Kinderkleidung, Bücher und Spielzeug den Besitzer wechseln. Der Eörderverein wird mit Kaf Förderverein wird mit Kaffee, kalten Getränken, Kuchen und Würstchen für das leibliche Wohl der Besucher

Die Stände werden im Foyer

der Ganztagsgrundschule Großheide ab 13.30 Uhr aufgebaut. Einlass für Besucher ist ab 14.30 Uhr, gegen 17 Uhr wird der Flohmarkt beendet.

Die Resonanz auf die Einladung sei bei den Kindern und der Elternschaft groß, freut sich der Vorstand. Der Früh-

lingsflohmarkt werde ter Bestandteil der Aktides vitäten Fördervereins

sein, der erst vor wenigen Monaten gegründet wurde. Doch schon in dieser kurzen Zeit habe er sich als große Bereicherung für die Schule erwiesen: Gemeinsam mit der Schulleitung und dem Kollegium seien viele Aktivitäten organisiert und durchgeführt worden, wie die Bundesju-

gendspiele, der Sponsoren-lauf, das Buffet zum Ernährungsführerschein, der Adventsbastelbasar und die Feierstunde zur Auszeichnung als "Sportfreundliche Schule" (wir berichteten).

Auch seien etliche Anschaffungen getätigt worden, die ohne die Un-

Förder-

möglich ge-

wesen

zukünftig fes- "Der Frühlingsflohmarkt" des wird künftig fester Bestandteil sein"

> ren. So wurden Tischfußballkicker und Spiele für die Regenpausen und die Mittagsbetreuung gekauft, Sitzbänke wurden für die Erst- und Zweitklässler für Veranstaltungen im Foyer angeschafft, umfangreiches Fördermaterial für alle Klassen, die Durchführung des AID-Ernährungsführerscheins wurde unterstützt und anderes mehr.

> Besonders groß sei der Rückhalt für den Förderverein bei der "Aktivitätengruppe" der Grundschule Großheide und vielen engagierten Eltern. "Der Vorstand und die Schulleitung freuen sich über den Rückhalt in der Elternschaft, die viele Aktionen erst möglich werden lässt", heißt es in einer Pressemitteilung: "Gemeinsam mit der Elternschaft konnten die Schulleitung, das Kollegium und der Förderverein zugunsten der Kinder pädagogisch und im Hinblick auf die Ausstattung bereits vieles erreichen." Dieser Zuspruch aus der Elternschaft sei zugleich Ansporn für weitere Aktionen, die in Planung sind.

Nähere Informationen zum Förderverein unter: www. grundschule-grossheide.de.

VERLEGUNG

wir mach



MORSCHE BÄUME GEFÄLLT

Ein wenig kahl sieht es derzeit beim Großheider Friedhof aus. Dort sind durch fleißige Mithilfe eines Männerkreises der Kirchengemeinde zahlreiche Bäume gefällt und eine Totholzhecke beseitigt worden. Die gefällten Pappeln seien alt, von innen morsch und deswegen ein Sicherheitsrisiko gewesen, sagte Pastor Thomas Riesebeck auf Nachfrage. Nun soll ein Zaun gesetzt werden und später eine Neuanpflanzung folgen, damit es wieder grün wird. FOTO: MÜLLER-GUMMELS

Konzert mit **Dudelsack** und Orgel

OSTEEL - Die BrookmerlanderTourist-Informationweist nochmals auf ein Konzert mit dem "Duo Contrario" hin, das am 27. März um 19 Uhr in der Osteeler Warnfriedkirche zu hören sein wird.

Das Duo Contrario bietet eine ungewöhnliche Kombination: Dudelsack und Orgel. Herbert Bartmann: Dudelsack, Bombarde (Schalmei aus der Bretagne), Tin Whistle (irische Metallflöte) und Schlagwerk und Keno Brandt (Orgel) präsentieren Musik aus fünf Jahrhunderten. Sie bilden Klangkombinationen, stellen ihre Instrumente aber auch solo vor. Auf dem Programm steht Musik aus fünf Jahrhunderten: vom Mittelalter bis in unsere Zeit, Bearbeitungen und eigene Kompositionen. Der Dudelsack wird aus seinem folk-loristischen Kontext gelöst und im Zusammenspiel mit der Orgel wie ein "normales" Soloinstrument behandelt. Ob in Barock Suite, Choral Concerto oder der Bulgarian Suite: Es steht nicht nur die Verschmelzung mit der Orgel und dem Klangraum Kirche im Vordergrund, sondern auch die Emanzipation des Instruments von seinem hierzulande üblichen Dasein als exotischer Farbtupfer.

Karten für das Konzert in Osteel gibt es bei der Tourist-Informartion Brookmerland, Am Markt 11 in Marienhafe, Telefon (04934) 81224.

SPD Upgant-Schott boßelt und "krönt"

UPGANT-SCHOTT – Bei gutem Wetter und unter Teilnahme zahlreicher Mitglieder und Angehöriger, hat der SPD-Ortsverein Upgant-Schott am Sonntag auf dem Eetsweg nach Siegelsum geboßelt. Bei Helga und Gerhard Rewerts wurde ein Zwischenstopp eingelegt.

So konnten sich alle Werfer vor dem Rückweg ordentlich stärken. Ein Grünkohlessen fand nach der Rückkehr in der Gaststätte Brookmerland im Mühlenloog statt. Als neues Kohlkönigspaar regieren ab sofort Hanni Müller und Edgar Freese, sie übernahmen

die Königswürde von Andrea Harms und Gerhard Ihmels. Vom Vize-Ortsvereinsvorsitzenden Otto Thiele sowie von Jann Müller wurden Urkunde und Plakette überreicht. Auch die sechs jugendlichen Teilnehmer erhielten von Müller eine Auszeichnung.



Der Vorstand des Fördervereins bei der Auswertung der zahlreichen Anmeldungen für den Frühlingsflohmarkt (v. l.): Angelika Schmidt (Schriftführerin), Sonja Jürgens (Kassenwartin), Hannelore Poppinga-Hanssen (2. Vorsitzende) und Bettina Glaß (1. Vorsitzende).

Rollerfahrer frontal von Auto erfasst

NEUSCHOO – Bei einem Verkehrsunfall in Neuschoo hat am Mittwoch ein 17-jähriger Rollerfahrer schwere Kopfverletzungen erlitten.

Er wollte auf dem Heimweg an der Kreuzung der Kreisstraße 4 zum Nordmoorweg die Narper Straße überqueren und übersah dabei offensichtlich einen aus Richtung Linienweg kommenden Wagen mit Anhänger. Als der Rollerfahrer auf die Narper Straße auffuhr, wurde er frontal von dem Auto erfasst. Der 17-Jährige wurde auf die Haube und gegen die Frontscheibe des Fahrzeugs geschleudert und stürzte anschließend in einen angrenzenden Straßengraben. Der Roller schob sich bei dem Unfall unter das Auto, wurde einige Meter mitgeschleift und dabei völlig zerstört. Auch an dem Wagen entstand erheblicher Sachschaden. Der Rollerfahrer wurde in das Krankenhaus in Aurich eingeliefert.



Der Roller schob sich bei dem Unfall unter das Auto.



9.00 - 18.00

Bodenbeläge • Farben • Tapeten • Badausstattung • Gardinen • Bettwaren • Matratzei